

## ABSTRAKSI

### TUJUAN HUKUM TENTANG PERLINDUNGAN RAHASIA BANK DI PT.BANK NEGARA INDONESIA (PERSERO) Tbk. WILAYAH SUMATERA UTARA

EVA GUSLINA

NIM: 97.840.0099

BIDANG: HUKUM KEPERDATAAN

Bank adalah badan usaha yang menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan dan menyalurkannya kepada masyarakat dalam bentuk kredit dan bentuk-bentuk lainnya dalam rangka meningkatkan taraf hidup rakyat. (Undang-Undang Perbankan No. 10 Tahun 1998)

Sebagai suatu badan usaha yang dipercaya masyarakat untuk menghimpun dan menyalurkan dana masyarakat sudah sewajarnya bank memberikan jaminan perlindungan kepada nasabah yang berkenaan dengan keadaan keuangan nasabah atau lazim disebut dengan "Rahasia Bank". Namun Rahasia Bank bukan sesuatu yang mutlak, dalam hal tertentu bank masih dimungkinkan menginformasikan keterangan dan keadaan keuangan nasabahnya kepada pihak lain asalkan hal itu dilakukan demi kepentingan umum dan masyarakat banyak misalnya untuk kepentingan perpajakan dan penyelesaian piutang pidana.

Pelanggaran terhadap ketentuan Rahasia Bank dikategorikan sebagai tindak pidana kejahatan oleh karena pelanggar Rahasia Bank perlu diberi sanksi hukum pidana yang berat. Dari segi perdata, pelaku dapat dituntut ganti rugi atas alasan perbuatan melanggar hukum. (Tort of law)

Adapun permasalahan yang berkenaan dengan judul skripsi ini adalah:

1. Sejauh mana pentingnya perlindungan kerahasiaan keuangan nasabah penyimpan pada PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk Wilayah Sumatera Utara?
2. Siapakah subyek hukum yang dilindungi dalam penerapan Rahasia Bank?

Setelah dilakukan penelitian maka dapat diketahui bahwa perlindungan kerahasiaan keuangan nasabah sangat penting karena hal ini berkaitan dengan kelangsungan usaha PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk. Dengan adanya ketentuan Rahasia Bank maka nasabah merasa hak milik pribadinya terlindungi. Selanjutnya nasabah akan mempercayai bank sebagai badan usaha yang mengelola keuangannya. Sedangkan pihak yang dilindungi dalam penerapan Rahasia Bank adalah nasabah penyimpan. Dan dalam kenyataannya Rahasia Bank juga memberikan keuntungan bagi pihak bank dalam upaya membuktikan profesionalisme pihak perbankan dalam mengelola dana nasabah dan memudahkan melindungi segala kepentingan bank dan nasabahnya dari pihak lain. Dengan demikian diharapkan tetap terjalin kerjasama yang baik antara pihak bank dan nasabahnya.